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El jueves 22 del corriente
al fin se iniciará el ple-
nario de comisiones en
Diputados de la Nación
para discutir un proyecto
de Ley de Humedales.
Ese día se reunirán las
Comisiones de recursos
naturales, agricultura y
presupuesto.
Lamentablemente se
tuvo que llegar por se-
gunda vez a que la po-
blación de Rosario que-
dara baja el látigo del
humo, que lastima y mata,
para que no pudieran
seguir escondiendo la
realidad, que obligó a que
los grandes medios ha-
blen de lo que pasa en las
islas del Paraná y mostrar las impresionantes manifestaciones realizados en más de 300
puntos diferentes que demuestran lo que está pasando –ahora- en 10 provincias del país.
Sin lugar a dudas haberlo logrado es un paso importante, pero esto recién empieza pues
son cerca de 10 los proyectos que se van a ver en estas reuniones, proyectos imposibles
de congeniar pues expresan distintos intereses de diferentes lobby agropecuarios, forestal,
inmobiliario, minero, etc.
Volverán los pedidos de que se consulte a profesionales de todo tipo y color. Pero ya hay
un proyecto que fue consensuado con los organizaciones socio ambiéntales, la ciencia,
diversos partidos políticos y expresiones de las más variadas y lo que es más importante
aún es que es el PROYECTO QUE RECLAMA LA GENTE ORGANIZADA y que expresa
la pelea de 10 años por lograr una Ley de Humedales que nos ayude a ponerle fin a este
flagelo con el que empezó el siglo en nuestro país. Con la Ley del Fuego no alcanza, la
Justicia está casi siempre del lado de los poderosos. ¿Dónde se pondrá el Gobierno y sus
Legisladores en esta oportunidad?
Los tiempos son cortos, pues antes del 15 de noviembre tiene que salir un proyecto
aprobado en sesión de Diputados y luego en Senadores para que sea Ley.
El refrán dicen que en la cancha se ven los pingos. Nosotros vamos a estar atentos a
seguir reclamando por los derechos al buen vivir y dispuestos a movilizarnos para parales
la mano a los intereses de los monopolios.
LEY DE HUMEDALES CONSENSUADA YA¡¡¡
NO HAY MAS TIEMPO,  EL FUTURO ES HOY¡¡¡

Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente

  En medio de movilizaciones masivas en Argentina, los proyectos de Ley de Humedales
se tratarán este jueves en un plenario de comisiones en la Cámara de Diputados de la
Nación.
  Luego de 10 años desde su primera presentación en el Congreso, funcionarios y activistas
esperan que esta vez sea aprobada luego de lograr dictamen. La presidenta de la Cámara
de Diputados, Cecilia Moreau, giró el proyecto para que se trate en comisiones: Recursos
Naturales y Ambiente, Agricultura y Presupuesto.
  En el Congreso hay unos 10 proyectos de ley de humedales con estado parlamentario.
En el Senado hay dos: uno de ellos presentado por el senador del bloque Frente de
Todos por la provincia de Chaco, José Antonio Rodas; y otro impulsado por José
Torello, del PRO. Mientras que en Diputados hay ocho proyectos presentados por los
diputados Leonardo Grosso; Graciela Camaño; Enrique Estévez; Hernán Pérez Araujo;
y Gabriela Lena.
  El fin de semana se realizaron acciones plurinacionales por los humedales en todo el
país, donde activistas y autoconvocades realizaron un corte y acampe en el puente
Rosario-Victoria. Exigieron la aprobación de la Ley de Humedales y el cese inmediato de
las quemas.
  Los humedales en Argentina son alrededor del 21% del territorio. Y presenta 23 sitios
Ramsar: humedales que se consideran de importancia internacional en el marco de la
Convención sobre los Humedales. Abarcan una superficie total de 5.687.651 hectáreas.
Estos ecosistemas, en el mundo, cubren 12.1 millones de kilómetros cuadrados, lo que
equivale a abarcar el 6% de la superficie del planeta. Y el 40% de las especies de plantas
y animales viven o se reproducen en ellos.



  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel
García, volvió a la carga contra la concesionaria
Edesur, y mediante un comunicado ttulado
"AVELLANEDA, LOS ABUSOS DE ENEL Y
EDESUR, ¿ESTO NO ES UN ROBO? manifestó
su descontento con la actuación empresarial.
  García detalló como "medidas arbitrarias las
sumas facturadas en concepto de consumo no
registrado". Consideró que esta acción "es una
de las tantas irregularidades a que nos tienen
acostumbrados las empresas privadas, vulne-
rando el derecho de los consumidores".
  García por lo tanto exige un mayor control sobre
estas empresas que ejercen un atropello indis-

criminado hacia los usuarios, entendiendo que "debe actuar con toda su
autoridad el Ente Regulador en salvaguarda de los consumidores. El servicio
eléctrico fue privatizado en 1992, y ahí empezamos a padecer a Edesur que tiene
concesión hasta el 2087".
  Para finalizar, el Defensor del Pueblo de Avgellaneda se pregunta: "¿Estamos
mejor que antes? ¡La respuesta es NO!. Entonces, ¿cuál es la solución a ello?
LA LUZ DEBE SER ADMINISTRADA POR EL ESTADO A FAVOR DEL PUEBLO
ARGENTINO", volvió a sostener el funcionario público:

La Agencia de Recaudación de Buenos Aires (ARBA) emplazará, desde este lunes 19 de septiembre
y durante toda la semana, puestos móviles de atención en todo Quilmes, para ampliar la capacidad
de atención de las y los contribuyentes locales.
 Las acciones, que se desarrollarán en conjunto con el municipio, están orientadas a asesorar a las
y los contribuyentes sobre el régimen de Ingresos Brutos Simplificado y atender consultas y trámites.
  El sistema de Ingresos Brutos Simplificado otorga la posibilidad, a quienes adhieran, de realizar en
un solo pago fijo el Monotributo e Ingresos Brutos. Además, de excluirlos de los regímenes de
retenciones y percepciones y evitar la presentación de declaraciones juradas ante ARBA.
  Hasta el momento, el sistema benefició a más de 652 mil monotributistas bonaerenses que dejaron
de pagar anticipos de ese tributo por un monto superior a los $1.022 millones en los últimos 12
meses.
  Cronograma de atención itinerante:
• Lunes 19 y martes 20: Plaza San Martín (Mitre y Rivadavia) –Quilmes centro-
• Miércoles 21: Plaza Pardo (25 de Mayo y Belgrano) –Bernal-
• Jueves 22: Estación Ezpeleta (San Martín 5300) –Ezpeleta-
• Viernes 23: Playón San Francisco Solano (Avenida 844 y 893) –Solano-



  Cosas raras pasan en la Justicia. Hechos que muestran el gran de-
sorden que siempre termina replicándose en la sociedad.
  En el Departamento Judicial Quilmes se determinó que un caso que
es investigado en el fuero laboral, su resolución será dictada por un
Juez de Familia. Así como se lee. Y lo peor de todo, no sería la primera
vez que esto sucede.
  "Hágase saber a las partes que, en lo sucesivo, a los fines de resolver,
el Tribunal se integrará con el Dr. Germán Luis Meiszner", afirma la
notificación recibida por el representante legal en un caso que se
lleva adelante contra una Aseguradora de Riesgo del Trabajo (ART).
  Meiszner es el titular del Juzgado N° 1 de Familia de Florencio Varela,
Juez de Primera Instancia en el Fuero de Familia·del Poder Judicial
Provincia de Buenos Aires, quien a partir de ahora deberá resolver un
caso del Fuero Laboral.

  En los tribunales civiles quilmeños hay un expediente iniciado por una empresa uruguaya
que sigilosamente va camino a saltar las restricciones cambiarias con la paradójica ayuda
una empresa quilmeña. Y de esa forma saldrían divisas del país por más de medio millón de
dólares a precio oficial, sin impuesto solidario ni nada de eso. Un negoción que despierta
sospechas por donde se lo mire, menos para la Justicia, que dio luz verde.
  La cosa empieza así. Una firma uruguaya denominada Yezalel le reclama a una empresa
quilmeña, llamada Argentine Butchers, 1,2 millones de dólares por facturas impagas. La
empresa local rechaza el reclamo a través de su abogado, el Dr. Carlos Minaverry.
  Poco después, otra empresa uruguaya compra la deuda y se queda con el derecho a litigar
contra la firma quilmeña. Esta nueva empresa se llama Arakia. Es decir, se queda con el
derecho de reclamar esa suma a la empresa quilmeña. Y enseguida, llegan a un acuerdo. Pero
ese acuerdo era por menos de medio millón (U$S 455.580). ¿Quién compra una deuda de 1,2
palos verdes para después reclamar menos de la mitad? Y encima, el cronograma de pagos
daba en total más de un millón (U$S 1.091.7141). O sea, acuerdan una suma (sobre la que se
pgan honorarios e impuestos) pero pactan pagar otra mucho mayor. Esto fue observado por
un letrado que había intervenido en el juicio y por el perito contador.
  Rápidamente, hubo una presentación en la que se habló de un 'error' y subsanaron la
cuestión presentando un cronograma por 510.000 verdes. Igual, sigue todo sin cerrar. Gente
del ámbito tribunalicio se sonríe sin responder cuando se le pregunta por este expediente que tramita en el Civil y Comercial N° 4 de Quilmes.
  Los planteos surgen sobre todo cuando uno pregunta por una cláusula del acuerdo que dice taxativamente que sólo se deberá pagar si es a través del MULC (mercado único libre
de cambios). O sea, se paga solo a dólar oficial. Sino no. ¿Qué acreedor se arriesgaría a no cobrar nada? ¿O será que ambas empresas comparten intereses? ¿La Justicia no ve nada raro?
¿La empresa quilmeña genera recursos genuinos para afrontar semejante deuda? Parece que un pajarito llevó el dato a una dependencia del estado, que de intervenir será un bombazo
que detonaría fuerte, de Comodoro Py a La Plata.



La declaración de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, fue en el  marco de la inauguración
de un mural alusivo al Día Nacional de las Personas Sordas, en la plaza Alberdi, que incluye la
representación del alfabeto del lenguaje de señas argentino, con el objetivo de visibilizar a la
comunidad sorda y la importancia de la difusión de la Lengua de Señas Argentina (LSA).

  "Nos hemos planteado desde el Municipio el ser una gestión verdaderamente inclusiva. En un mon-
tón de aspectos tenemos que lograrlo para construir una sociedad más solidaria, empática y amorosa",
expresó la Jefa Comunal en el acto que contó con una importante participación de autoridades
provinciales, municipales, miembros de organizaciones de sordos y lenguaje de señas, escuelas
especiales, familias y comunidad en general comprometida con la temática.
  Por su parte, la secretaria de Niñez y Desarrollo Social, Florencia Di Tullio, indicó que el mural es
producto de la articulación de muchas áreas, "principalmente con la mano de obra de la Dirección de
Muralismo de la Secretaría de Culturas y Deportes, y también en articulación con la Dirección General
de Discapacidad de nuestra Secretaría, en el marco del Día Nacional de las Personas Sordas que se
conmemora cada 19 de septiembre porque en 1885 fue la creación del primer Instituto Nacional para
las Personas Sordas".
  En la actividad, una de las intérpretes en lengua de señas compartió las palabras del presidente de
la Asociación de Sordos, Carlos Reynoso: "Hoy es un día demasiado emocionante para la comunidad
de las personas sordas, estamos muy agradecidos por el trabajo de la Asociación y el Municipio en
conjunto, y también por estar siempre en contacto, que respeten nuestras luchas, muestren y
visibilicen nuestras necesidades para mejorar nuestra sociedad".
  Luego de la inauguración del colorido mural con el abecedario dactilológico, Romina Olmos, directora
general de Discapacidad, comentó el trabajo que se realiza en Quilmes: "Hemos gestionado distintos
recursos para la Asociación e hicimos una articulación con Educación, que permitió llevar allí el
programa FinEs. Es la primera vez que la población sorda puede contar con un espacio educativo
dentro de su lugar. También hicimos vinculaciones con la Secretaría de Salud por el tema del certificado
médico oficial, donde contamos con un intérprete en lengua de señas que acompaña a la población
sorda a hacer sus trámites".
  En conmemoración al Día Nacional de las Personas Sordas, alumnos de 5º grado de la Escuela
Especial Nº 505 representaron algunas de las situaciones que viven día a día y la importancia de que
las personas oyentes puedan aprender el lenguaje de señas.

  Junto a la secretaria Desarrollo Urbano y Obra Pública local, Cecilia
Soler, y su par de Gestión y Participación Ciudadana, Julián Bellido, la
intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió los nuevos desagües
pluviales que se construyen en la zona de Hipólito Yrigoyen y Primera
Junta, donde se avanza con la última etapa de colocación de conductos y
reconstrucción de sumideros, para lograr un adecuado escurrimiento
del agua y evitar anegamientos superficiales.
  En el lugar, Mayra dialogó con vecinos y les explicó el nuevo sistema de
desagüe, como así también la culminación de la obra realizada sobre la
avenida Triunvirato, desde Vicente López a Centenario. "Esto era un pro-
yecto pendiente desde el primer día de gestión. Comenzamos a trabajar
con la obra hidráulica y la solución al problema de la inundación del otro
lado de las vías, sobre Triunvirato, y en la última lluvia fuerte, la conocida
tormenta de Santa Rosa, hemos podido comprobar cómo, con la obra
terminada sobre Triunvirato, no se inundaban vecinos que siempre tenían
el agua hasta la puerta de su casa. Con la finalización de esta obra, solucio-
naremos un problema de toda la vida de Quilmes", aseguró la Jefa Comunal.
  Por su parte, Soler resaltó que los trabajos son muy importante para el día
a día de los vecinos: "Estamos realizando más de 700 metros de conductos,
desde Mitre hasta Yrigoyen y luego desde Primera Junta; construyendo
13 sumideros nuevos y reconstruyendo otros 6 existentes que nos va a
permitir sacar el agua de la lluvia y resolver este problema histórico en
Primera Junta y las vías, como ya lo hemos hecho del otro lado donde se
solucionó el problema hidráulico".
  Esta iniciativa forma parte de un plan de rehabilitación de sumideros y
otros componentes del sistema de desagüe pluvial en todo el distrito, que
requieran una inmediata intervención y así lograr un adecuado escu-
rrimiento de las aguas.



Aún no abrió sus puertas al público por trámites pendientes con la
Provincia y la Municipalidad, y ya varios vecinos lindantes al
emprendimiento comercial se quejan por fuertes ruidos, zumbidos  y
vibraciones del supermercado Josimar ubicado en el nuevo
emprendimiento Nuevo Quilmes Plaza de Don Bosco. Más allá del
cambio del paisaje que deben soportar los lugareños desde el inicio
de su construcción, ahora se suma esta nueva "desgracia".
Se tratan de ruidos que se incrementan sobre todo en horas de la
noche, y a muchos se les hace imposible conciliar el sueño. "Ya fui
tres veces a quejarme, me atienden, me escuchan, pero todo sigue
como si nada", dice Gustavo un vecino que vive justo enfrente a
Josimar. Y añadió que en las próximas horas le harán llegar el reclamo
formalmente por ruidos molestos al Municipio de Quilmes.
Esto sucede en la calle Illia entre 214 y 214 bis de Don Bosco, justo
donde el supermercado tiene la entrada al depósito.

Minutos después que este medio
informara del hecho sucedido en
Quilmes, más precisamente en la
esquina de Brandsen y Pringles,
la intendenta Mayra Mendoza re-
pudió en redes sociales el sinies-
tro hecho acontecido esta ma-
drugada.
"Así amaneció este mural de Quil-
mes que representa un homenaje
a la lucha e historia de los jóvenes
desaparecidos en la Noche de los
Lápices. Una vez más vemos co-
mo los discursos del odio llevan
únicamente a más violencia.
Repudio enérgicamente este tipo
de hechos en nuestro país.
Desde nuestro lugar vamos a
seguir construyendo desde el
amor, reivindicando realizar los
sueños desde la organización
política, como Néstor nos legó",
dijo.

Mediante un comunicado, la
agrupación Artuto Jauretche se
sumó con un comunicado,
titulado 'OTRA VEZ ODIO', al
repudio por la vandalización del
mural de La Noche de los Lápices.
No se trata simplemente de
pintura en una pared lo que
intentaron ocultar y demonizar",
señalaron.
OTRA VEZ EL ODIODesde la
agrupación Arturo Jauretche
queremos expresar nuestro más
enérgico repudio al vandalismo
que sufrió nuestro mural en
conmemoración por la Noche de
los Lápices realizado hace ape-
nas 24 horas en la intercepción
de las calles Brandsen y Coronel
Pringles.
El mural significa y sintetiza la
memoria colectiva y el recuerdo
permanente de aquellos jóvenes,
que en defensa de los sueños
colectivos, dejaron incluso hasta
su propia vida.
No se trata simplemente de

En la mañana de este jueves se los
vio muy de charla en un bar del
centro de Quilmes, a los dirigentes
peronistas, Susana Cano y Matías
Festucca. Según uno de los mo-
zos, la charla se extendió por varias
horas. ¿Empezó la rosca para el año
que viene?... Desde El Suburbano

pintura en una pared lo que
intentaron ocultar y demonizar. Es
arte y es recuerdo, es respeto y es
memoria. Es nuestra historia
reciente, pero también nuestra
militancia actual. No sólo de
nuestra agrupación, sino la de
miles y miles de militantes que
desde diferentes espacios
sociales, sindicales, eclesiásticos
y políticos forjan todos los días
identidades colectivas despoja-
dos de intereses individuales.
Volveremos a pintarlo, una y mil
veces, porque la memoria no se
mancha y los lápices seguirán
escribiendo.
Mesa de Conducción
Agrupación Arturo Jaurteche
Quilmes

nos comunicamos con ambos diri-
gentes quienes coincidieron en
que solamente "fue un encuentro
para charlar de política".

Junto al rector de la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ), Al-
fredo Alfonso, los ministros Edu-
cación Jaime Perczyk y Obras Pú-
blicas, Gabriel Katopodis, firma-
rán convenios para implementar
la segunda etapa del Programa
Nacional de Infraestructura Uni-
versitaria que se implementará.
Encuentro que se realizará el
viernes de 23 septiembre, a las 15,
y del que también participarán
rectores de las universidades del
conurbano bonaerense.

Los liberales del PRO, Apertura
Republicana, realizarán un
encuentro el próximo lunes 26,
desde las 17, en el Rotary Club
Ezpeleta. Encuentro de Cultura de
Apertura Republicana de la
Provincia de Buenos Aires en
Quilmes, del que participará
Maximiliano Guerra, Juan
Curutchet, Pablo Alarcón, Ignacio
Alperín, Carlos Vargas Eguinoa,
entre otros representantes de la
Cultura.

En un acto que se realizó en la sede de la Mutual de Trabajadores Municipales de
Quilmes, Favio Ramos tomó posesión de la Presidencia por el periodo 2022-2026. Y
junto a sus compañeros de lista, firmaron el libro de actas y señaló que trabajarán por
el bien de todos los afiliados. Asimismo, dejó en claro que el ex presidente Ricardo
Terrizzano no se comunicó en ningún momento con él, como tampoco los integrantes
de la lista que lo acompañaban.
"Las expectativas son muchas. Todo en base al proyecto y la propuesta que nos dio la
posibilidad de llegar a los compañeros que nos apoyan y a todos los afiliados de la
Mutual. Trabajando para darle a la Mutual todas esas cosas que pensamos que hacían
falta", afirmó Ramos.
Al hablar del estado en que encontró la Mutual, el flamante titular se garantizó a El
Suburbano que "la encontramos bien a la Mutual. Había diferencias de trabajo e ideas.
Proponemos muchas cosas y màs servicios".
"Después de la pandemia no se repusieron muchos médicos que habían. Nos falta
cardiología, y especialidades que el afiliado nos reclama. Trataremos de sumarle a eso
otros servicios. La idea nuestra fue siempre tener una farmacia al alcance de todos los
afiliados. Tenemos dos opciones: Un laboratorio genérico que nos propuso poner una
farmacia en la Mutual. Y también una cadena muy conocida de farmacias de Quilmes,
Florencio Varela y Berazategui, que estamos en conversaciones para hacer un convenio
para que el afiliado lo tenga a mano. Vamos a extender el horario de atención de la
Mutual", dijo.
Al finalizar, Ramos aseguró que "estamos convencidos de que todos vamos a poner lo
mejor de cada uno. Tengo el compromiso de seguir siempre con el apoyo del conjunto.
Y aceptamos propuestas de todos los afiliados de la Mutual. Todos tienen las puertas abiertas".

   Al cierre de esta edición, la investigación policíal ya tenía en su poder el video que dio a conocer El Suburbano Digital (www.elsuburbano
digital.com.ar) en la noche del lunes, y se aprestaba a seguir indagando vecinos que pudieran tener otras cámaras privadas que hayan captado el
momento donde vandalizaron la esquina de Brandsen y Pringles donde había un mural de La Nche de los Lápices.
Las fuentes de la investigación que consultó este medio creen que hay que agotar todas las instancias para tratar de confirmar o descartar de
plano una escalada de violencia como la que se están manifestando en diversos sectores.



AUTOCRÉDITO BUSCA EMPRENDEDORES

La Compañía N° 1, líder en sistema de capitalización de la Argentina,
lanza esta oportunidad con el fin de lograr la apertura de nuevas
Agencias Oficiales.

AUTOCRÉDITO S.A. es la empresa N° 1 en Sistema de Capitalización de la
Argentina, líder indiscutido en el mercado. Tiene más de 30 años de actividad
comercial, cuenta con una red nacional constituida por más de 50 agencias
oficiales y una cartera que supera los 300 mil suscriptores activos.

La compañía brinda ventajas a personas con actitud de superación, cuenten
o no con preparación académica, que deseen crecer y desarrollarse
económicamente. Les ofrece una oportunidad rentable y segura, dándoles
la confianza necesa-
ria para desarrollar su
emprendimiento.

La Agencia Oficial,
brindará asistencia al
cliente para ayudarlo
a encontrar el plan
más adecuado a sus
necesidades entre las
distintas opciones que
ofrece la compañía:
vivienda, auto 0KM, moto o dinero en efectivo.

Formamos un ecosistema para emprendedores que buscan desarrollarse
profesionalmente a través de un negocio sumamente rentable.

Para tener tu propia Agencia Oficial solo es necesario contar con:
1. Una oficina de 60 M2
2. Una administrativa para tareas del sector
3. Una asistente para el área de RRHH
4. Movilidad propia

Además Autocrédito ofrece excelentes beneficios como:
o   Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o   Capacitación constante.
o   Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o   Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.

Cabe una especial mención a la Cámara Argentina de Agentes de
Capitalización que otorga a todos los agentes una matrícula profesional,
brindadándoles representación y amparo a nivel comercial, económico y
legal.

Para más información: https://agenteoficial.autocredito.com

El presidente del Concejo Deliberante de Quilmes, Fabio Baez, el
secretario de Educación, Joaquin Desmery, los concejales, Ezequiel
Arauz, Nair Abad y Mariano Casado, la presidenta de Consejo Escolar,
Susana Brardinelli, y el director de Políticas Educativas, Leonardo
Casazza, se hicieron presentes en el destacamento de los  Bomberos
de Bernal en Don Bosco.
"Allí hicimos entrega de la ordenanza que elaboré y que renueva por
20 años el uso de esa parcela, en la que además del destacamento
funcionan el Centro de Educación Física N°190 y parte de la escuela
61 J. Kennedy. Participaron miembros de las tres instituciones. Se tra-
ta de una cuestión legal que debía haberse llevado adelante en 2016",
dijo Báez.
Además Estuvieron presentes también el titular de SAE Migue Cen-
turión y el inspector regional de educación Pablo Vinuesa.

'Juntos por Quilmes', la agrupación que conduce Angel García, abrirá
un nuevo local en las próximas horas que oficiará de 'Comando Central;
será en La Colonia de Quilmes Oeste, que se suma a los de La Paz, So-
lano, La Florida, La Ribera y Quilmes oeste.
El encuentro inaugural se llevará a cabo este viernes 23 a las 18.30
horas. "La fecha fue elegida además para recordar el 75° aniversario
de la promulgación del Voto Femenino y el 49° aniversario del Triunfo
de Juan Domingo Perón que lo consagró Presidente de la Nación por

tercera vez, dijo García.
La nueva sede estará
ubicada en Entre Ríos 250
entre Vicente López y
Aristóbulo del Valle.
"Se coordinarán las ac-
ciones para alcanzar la
reelección de la inten-
denta Mayra Mendoza
en 2023", le dijo Angel
García a este medio, ac-
lmente en funcio-nes en
la Defensoria del Pueblo
de la Provincia.



  Toda persona mayor de 25 años sin estudios secundarios
completos interesada en ingresar a las carreras de grado
y pregrado de modalidad presencial y/o a distancia de la
Universidad Nacional de Quilmes, podrá hacerlo en los
términos previstos en el ARTICULO 7º de la Ley de
Educación Superior 24521/95, que establece que “para
ingresar como alumno a las instituciones de nivel
superior, se debe haber aprobado el nivel medio de
enseñanza. Excepcionalmente, los mayores de 25 años

que no reúnan esa condición, podrán ingresar siempre
que demuestren, a través de las evaluaciones que las
universidades en su caso establezcan, que tienen
preparación y/o experiencia laboral acorde con los
estudios que se proponen iniciar, así como aptitudes y
conocimientos suficientes para cursarlos satisfac-
toriamente."
  A partir del 1 de noviembre a las 9 horas y hasta el 18 de
noviembre a las 20 horas, se habilitará el link para poder
inscribirse de manera online a los exámenes y enviar la
documentación requerida.
  Documentación requerida: Documento Nacional de
Identidad. Nota dirigida a la Secretaría Académica

solicitando la admisión a una carrera de la Universidad
que dé cuenta de los antecedentes formativos y/o laborales acordes a los estudios que se propone iniciar y a qué carrera quiere acceder. Certificado de estudios primarios completo
legalizado por las autoridades correspondientes y, en caso de ser posible, certificado de estudios secundarios hasta el nivel alcanzado. Currículum vitae actualizado donde se
destaque la preparación y experiencia laboral previa.
......................................................................................................................................................................................................................................................................................................................
Se recomienda leer la Resolución (CS) N° 168/22, donde podrá encontrar detalles de las condiciones de evaluación, y debe cumplimentar los siguientes pasos que se detallan.
1° PASO: COMPLETAR EL FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN ON LINE A EXÁMENES.
2° PASO: ADJUNTAR TODA LA DOCUMENTACIÓN REQUERIDA EN TIEMPO Y FORMA.
3° PASO: ENTREVISTA CON EL COMITÉ EVALUADOR
4° PASO: AGUARDAR RESPUESTA A TRAVÉS DEL CORREO ELECTRÓNICO Y DEL PORTAL DE LA UNIVERSIDAD
5°PASO: PRESENTACIÓN A LOS EXÁMENES – VER PROGRAMAS EN DOCUMENTOS PARA DESCARGAR O EN EL SUIGUIENTE LINK
6° PASO: LUEGO DE APROBAR LAS INSTANCIAS EVALUATIVAS, PODRÁN INSCRIBIRSE A CARRERAS PRESENCIALES Y/O VIRTUALES, EN LAS FECHAS DE INSCRIPCIÓN
A CARRERAS PREVISTAS EN EL CALENDARIO ACADÉMICO DE LA MODALIDAD QUE CORRESPONDA.

Para más información ingresar a la web de la Universidad. Y por dudas y consultas comunicarse a secretaria.academica@unq.edu.ar.



  Un relevamiento realizado por la Asociaciòn de Instituciones Privadas de la Provincia
de Buenos Aires (AIEPBA), determinó que en el 43% de los institutos de enseñanza de
gestión privada consultados se registraron episodios de violencia psicológica, física o a
través de redes sociales que involucraron a los alumnos o a las alumnas. Y el 63% de
esos incidentes correspondieron a estudiantes matriculados en establecimientos de
enseñanza secundaria. Es decir, involucró a adolescentes de entre 12 y 17 años. Según
coinciden los especialistas es una secuela más derivada de la pandemia de Covid-19, la
cuarentena y los cambios de comportamiento experimentados luego de ese traumático
fenómeno sanitario.
  Según explicaron expertos que comenzaron a abordar esta problemática para AIEPBA,
"ingresar a la adolescencia significa transitar un camino de crecimiento y desarrollo hacia
la madurez. Es un pasaje colmado de nuevas experiencias, con cambios físicos, psicológicos
y sociales. Muchas veces, es en el ámbito educativo donde las y los jóvenes encuentran
un espacio para volcar esas vivencias de manera espontánea y "sin filtro".
  El confinamiento por la pandemia fue una interrupción inesperada en esa contención
dentro de los colegios. Entonces los y las alumnas tuvieron que adaptarse a nuevas
modalidades con estudio y ocio de manera virtual, atravesar el consumo desmedido a
diario de noticias relacionadas con la enfermedad y la muerte, así como sentirse afectados
por la falta del contacto cercano con sus pares y sus educadores.
  Tampoco la readaptación con la vuelta a la presencialidad en las aulas fue fácil. Según un
relevamiento de la Asociación de Institutos de Enseñanza Privada (AIEPBA), en esta
nueva etapa advirtieron que el nivel de intervención de los Equipos de Orientación Escolar
aumentó aproximadamente un 40% debido a situaciones conflictivas entre pares o
situaciones de angustia de adolescentes, entre otras manifestaciones.
  "Los equipos de orientadores escolares detectan a los conflictos, los trabajan y realizan
un seguimiento posterior para analizar tareas preventivas y ver qué acciones se pueden
hacer desde la escuela. Muchas veces cuando los detectamos, llamamos a los padres y
ellos tienen dificultades para asumirlo y para reconocer el problema de sus hijos. Por eso
buscamos formas de integrarlos en talleres para padres. Buscamos que reflexionen sobre
los motivos que llevaron a estas situaciones, a los niños y a las familias", explicó Mara
Loureiro, Orientadora de Aprendizajes y Psicopedagoga que se desempeña en el Colegio
Sendas Verdes de Almirante Brown.

  Los especialistas que intervienen desde la contención, detectaron también en las aulas
más casos de depresión, trastornos de ansiedad, fobias, desórdenes alimentarios, ataques
de pánico y autolesiones, entre otros, que si bien en la mayoría de las situaciones son
problemáticas detectadas fuera del ámbito escolar, es en las aulas dónde repercuten y
ponen en alerta a los educadores.
  El registro elaborado por la entidad que nuclea a los colegios privados se hizo sobre la
base de un cuestionario enviado a todos los asociados en julio y agosto de este año.
  Sobre un total de 352 instituciones que respondieron la encuesta, 152 aseguraron que
tuvieron la necesidad de intervenir por al menos una situación violenta (43%). En 96 de
esos casos estuvieron involucrados alumnos de la secundaria. Además, 100 episodios se
registró por discusiones o controversias "entre pares"; 20 fueron de "padres con alumnos";
otros 20 de "alumnos a docentes" y 12 "padres con docentes".
  El 60% de las situaciones (98 casos) se registraron bajo la categoría de "violencia con
insultos y agravios"; el 23% a través de las redes sociales que terminaron de manera
conflictiva dentro del aula y en el 20% de los casos se trató de agresiones físicas.

 El próximo sábado, 24 de septiembre, Adriana Pietro vuelve al Club Mitre, para

recrear en el escenario una velada de tangos y repertorio del cancionero popular

argentino y latinoamericano.

  La cantante estará acompañada por el pianista Daniel Kalala, y tendrá como

invitados a La Trova Mística, una agrupación formada con una propuesta poético-

musical que recorre el territorio de los trovadores de Latinoamérica y algunas

creaciones propias. La banda está integrada por Jorge Di Benedetto (voz y guitarra),

Daniel Kalala (piano), Hugo Anaise (batería) y Beto Chais (bajo).

  El encuentro musical será el sábado 24 de septiembre a las 20:30 horas, en la sede

del club, avenida Mitre 1417 entre Dorrego y Mármol, Quilmes. Bono contribución:

600 pesos y buffet a precios populares.

  Se pueden hacer reservas a través de las redes del Club Mitre y al 11 3668 0490.

  Cantante , actriz, docente. Transita con ductilidad por géneros como el tango, el

foklore , la canción popular latinoamericana e italiana.

  (Foto: Jarana Producciones)



  Un vecino admirador del jefe comunal
berazateguense se tatuó el rostro del
Intendente de Berazategui Juan José Mussi y
causa furor en las redes sociales. Se trata de
Cristian, a quien el jefe comunal ayudó en
alguna oportunidad.
  La imagen es impactante y el rostro de Mussi
se puede apreciar nítidamente en la piel de
Cristian gracias al excelente trabajador del
tatuador, Andrés Espino. Incluso el propio
mandatario, desde su cuenta de Instagram,
destacó el trabajo del artista y comentó: "Qué
honor! Hermoso trabajo!".
  Cristian tuvo un gesto poco habitual para
demostrar su gratitud, ya que no abundan
personas con tatuajes de políticos. Sí es el caso
de algunos militantes como Mayra Mendoza, quien lleva a Néstor Kirchner en uno de sus brazos, por
ejemplo.
  Espino, en tanto, es reconocido en zona sur por su enorme talento para los tatuajes, especialmente para
aquellos que tienen que ver con el realismo. A lo largo de los años ha hecho una gran cantidad de tatuajes
de rostros, entre ellos de personajes de series como Walter White, de Breaking Bad, o de músicos como
Charly García.
  El tatuador también ha pintado espaldas enteras con leones, mangas con serpientes u otros animales y
hasta con los rostros de Eva Perón del General San Martín.

  La Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProyectAR, que tiene
como directora a la Diputada Nacional Mónica Litza, lanzó una
capacitación en forma conjunta con la Universidad Nacional de
Avellaneda para beneficiarios del Programa Cooperar Potenciar
Trabajo dependientes de Ferrocarriles Argentinos y AySA.
  "Nuestra Escuela busca crear puentes con el objetivo de transformar
los planes sociales en empleo genuino como ha sostenido siempre
Sergio Massa, y eso es posible con capacitación articulando en
nuestra ciudad con las universidades públicas como la Universidad
Nacional de Avellaneda y la UTN” aseguró Litza.
  "En el marco de las prácticas socio educativas territoriales que
tiene la Undav, se dictará el seminario sobre Trabajo Social
Comunitario y la Escuela de Oficios brindará distintas
capacitaciones. Estas herramientas pedagógicas habilita a todos
sin excepción, transitar un aprender ligado al trabajo".
  Junto a la diputada Mónica Litza y al rector Jorge Calzoni y ante un
auditorio colmado de jóvenes.  participaron de la actividad Damián
Contreras, Presidente de Ferrocarriles Argentinos y de Trenes
Capital Humano, Ramiro Trezza coordinador de Potenciar Trabajo
Aysa y Ezequiel Wajncer Director Nacional de Capacitación de
Ferrocarriles y Liliana Elsewood secretaria de extensión
universitaria.
  "Se trata de generar oportunidades para promover la movilidad
social ascendente a través de la capacitación y de la educación de
calidad que brindan nuestras universidades puestas al servicio de
la comunidad" concluyó la legisladora de Avellaneda.

DELIVERY 4251-6565
.................................................................................

Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 Ya llega una nueva edición de uno de los megaeventos culturales
más importantes de la zona sur: la Feria del Libro LibrArte de
Berazategui, en su 15° edición. Esta verdadera fiesta de la lectura y
la escritura se llevará a cabo del 1 al 10 de octubre, de lunes a
viernes de 14 a 21 horas; y los sábados y domingos de 15 a 21 horas.
  Para disfrute de toda la familia, Librarte se realizará con entrada libre
y gratuita, en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo
(calle 148 y 18).
  En este ya tradicional encuentro, reconocidas personalidades
presentarán sus libros y abordarán distintas temáticas.
  LibrArte es considerada una de las ferias más importantes del país.
Durante esta edición 2022, incluirá las más variadas ofertas editoriales,
conferencias, presentaciones de libros y encuentros de narración oral.
  Asimismo, la 15º edición se destaca por tener una agenda vinculada
a la primera infancia y lo infantil, con propuestas que incluyen
muchísimos espectáculos, desde narradores hasta ilustradores, títeres
y talleres abiertos.
  Además, como en años anteriores, continúa con la propuesta con
perspectiva de género, que incluye charlas y actividades.
  Para más información, ingresar a berazategui.gob.ar/cultura.



  En el Centro Cultural de la
Memoria Haroldo Conti, ave-
nida del Libertador 8151 de
CABA, se presenta este 25 de
Setiembre, a las 16 horas, la
puesta circense teatral oriunda
de Avellaneda '24 Toneladas'.
  '24 Toneladas' es un espectá-
culo pensado y creado para las
infancias, que de manera poética
cruza el lenguaje del Circo y
del Teatro, para contarle a los
niños y a las niñas que alguna
vez, en este país, los libros fue-
ron prohibidos, y quemados. Y
también contarles que es de la
mano de ellos y ellas, que los
libros vuelven a salvarse, una y
otra vez.
  Obra basada en la quema de
libros ocurrida en Sarandi,
Avellaneda, el 26 de junio de
1980, durante la última
dictadura militar.
-Declarada de Interés Munici-
pal por el Consejo Deliberante
de Avellaneda
-Ganadora de las Fiestar Regionales de Teatro Región 3
-Ganadora premio a la Transformación Cultural en Fiestas Provinciales de teatro Buenos Aires
-Ganadora Premio a la Labor actoral Mariano Bragan
  Los libros son luz y pájaros que custodian la memoria. Nos posibilitan un final transformador,
un teatro activista ¡Nunca más!
  24 toneladas, espectáculo de la Escuela de Circo de Avellaneda dirigido por Paula Sánchez.

  "Con el fin de e-
rradicar las fies-
tas clandestinas",
la Comuna bera-
zateguense bus-
ca regularizar el
uso comercial de
casas quintas pa-
ra realizar reu-
niones sociales y
eventos de ca-
rácter privado.
Hecho por el
cual, el Concejo
Deliberante de
Berazategui san-
cionó la Orde-
nanza 6206 que establece límites de horarios, medidas de seguridad,

control de ruidos molestos y aforos, entre otras cuestiones.

  Con esta normativa, quienes quieran realizar eventos con fines

comerciales, deberán contar con una habilitación emitida por la

Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e

Industriales y Bromatología, área municipal que también funciona como

autoridad de aplicación de la ordenanza.

  Para obtener la habilitación, entre otros requisitos, se tendrá que

cumplir con la firma en conformidad de los vecinos en un radio de 150

metros del lugar; presentar póliza de seguro de responsabilidad civil,

certificado final de seguridad antisiniestral expedido por la Delegación

de Bomberos bonaerense e informe técnico y plan de contingencia

emitido por un licenciado en Seguridad e Higiene, entre otros.

Desde el Centro de Idiomas de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional
organiza un taller sobre Primeros Auxilios, Reanimación Cardiopulmonar (RCP) y uso del Desfibrilador Externo Automático (DEA), que será gratuito y abierto
a toda la comunidad.
  El objetivo es capacitar en el aprendizaje de los saberes elementales y el entrenamiento básico para responder de la manera más apropiada ante una emergencia,
de acuerdo con los protocolos vigentes en materia de primeros auxilios; y conocer y practicar la reanimación cardiopulmonar en adultos, niños y lactantes; y la
correcta utilización del DEA.
  El taller se dictará el sábado 1 de octubre, de 12 a 14 horas, en la Sede Mitre de la Facultad, avenida Mitre 750, Avellaneda Centro.
  Para participar, se debe donar un alimento no perecedero. La inscripción se realiza desde https://extensionfra.com.ar/courses/taller-gratuito-de-primeros-
auxilios-2/ (los cupos son limitados).


